



Premian a la Usal por «contribuir a la comprensión entre España y Japón»

La Razón - Salamanca

La Fundación Japón, responsable de la promoción y difusión de la lengua y cultura niponas en el mundo, decidió conceder un premio a la Universidad de Salamanca por «contribuir a la comprensión mutua» de las dos culturas a través de su Centro Cultural Hispano-Japonés.

Se trata de la primera vez que una institución española recibe esta distinción por parte de esta organización, que destaca en la valoración del galardón a la Usal que es «una de las Universidades más antiguas de Europa» y reconoce su labor académica «de calidad extremadamente alta sobre la historia, la cultura y la diplomacia niponas, además del idioma japonés».

El premio, que se entregará en Tokio a mediados de octubre, recae en particular en el Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad salmantina, cuya candidatura fue presentada por un grupo de hispanistas japoneses. Además, se concede en el mismo año en que conmemoran el VIII Centenario de la Usal, los 150 años de las relaciones diplomáticas entre España y Japón, y el 30 aniversario de la fundación de la Asociación Japonesa de Amigos de la institución.

En este sentido, cada año acuden a esta entidad académica más de 500 estudiantes japoneses.